
智行理财网
什么情况会影响个人征信？申请信用卡还是申请

  

先来看看关注我的一些卡友问的一些问题：

1、我申请了一个网贷，出了额度，但是不想用，要不要取消？对征信有没有影响
？

2、我已经有这家银行的信用卡在申请另外一个卡种，对征信有没有影响？

3、申请贷款被查征信了有没有关系？

4、一个月申请了四五家银行信用卡，但是都通过了，对征信没有有影响？

各类问题也是五花八门，而上面列举的这些问题。也反映出其实还是很多人对征信
的认知不清楚。那下面就和大家聊一聊。

先说一下，对征信影响特别大的一些情况：

第一方面（这是大忌）：信用卡逾期不还，贷款逾期不还，总之借钱不还，如果上
征信就是大忌，没什么可说的。
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第二方面：短期内频繁申请信用卡和短期内频繁申请网贷，也就是说，在短期当中
频繁被查征信。比方说一个月当中，征信被查询六次以上，像申卡申贷记录等，尤
其是不通过的情况下。

其次就是大家的一些误区：现在很多小伙伴认为，上征信的就是不好的。这个误区
就比较大了。（征信不好，我们可以从两个大的方面看：不良记录和征信太花！）
在没有不良记录的情况下，我们要控制的是如何正常被查，而不突出我们非常缺钱
和负债比例，只要把这两点做好那么上征信其实就是增加我们的信用履历，是好事
。反之，如果我们胡乱申请，导致征信频繁被查询，那么就有影响。

银行和第三方机构看征信主要看什么？

无非就是看我们的信用履历，和有没有风险？是不是以贷养贷和以卡养卡，非常缺
钱的状态。只要出现这两种情况的任何一种，那么对自己的个人征信就非常有影响
。

比方说上面说的你一个月申请四张信用卡都通过了，其实这个倒没什么影响。如果
你都拒绝了，他就有影响。当然，这里也不是叫你去这么频繁申请，而是举例说明
。

再简单说一下养征信的问题。养征信无非就是通过增加还款历史，来达到体现个人
良好信用的目的。其次就是控制征信被查询的次数。这样坚持下去，慢慢的，我们
的征信就是一个好的趋势。征信不能什么都没有，但是也不难频繁被查。

所以我们要维护好自己的征信，第一就是不能预期，第二就是合理控制被查询次数
。只要把这两点做好，那么我们的征信基本上就没有问题。

希望这篇文章对大家有用，谢谢大家一直以来的关注，后期我也会继续关注此类问
题。
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